
◆商工会通常総会開催予告 

本年度の通常総会は、５月２３日（火）に開催する予定です。 

来月号にて正式なご案内をさせていただきますのでよろしく

お願いします。 

◆事務局職員 退職・異動の挨拶 

【転出者】 𠮷田 由紀子（経営支援員） 

広神商工会には平成３０年に着任し、ちょうど５年勤めさせ

ていただきました。 

この５年間で年号が変わり、世界情勢的にもめまぐるしい変化

がある中で大変なことも多々ありましたが、広神の皆様に見守ら

れながらたくさんの思い出が残る楽しい５年間となりました。 

次の異動先は栃尾商工会となります。広神で学んだことを次の

商工会でも生かしていけるよう努めてまいりたいと思います。 

本当に５年間お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 【転入者】 佐藤 航 （経営支援員） 

この度４月１日より広神商工会でお世話になります佐藤航

と申します。出身地が新潟市ですので、魚沼市管内を覚える

ところから始まります。会員の皆様や職員の皆様からご指導

いただき、一日でも早く、そして一つでも多くお手伝いがで

きるように勉強してまいりますので、どうぞよろしくお願い

いたします。 

◆第４回理事会を開催しました 

令和５年３月２８日(火)に第４回理事会を開催しました。 

・会員の加入承認  

・人事関連諸規程の一部改正 

・事務処理規程の一部改正 

・公印の使用に関する規程の一部改正 

・役員等出張旅費支給規程の一部改正 

・特定個人情報保護規程の一部改正 

・役員等表彰規程の一部改正 

・令和４年度収支更正予算の承認 

・令和５年度運営委員会委員及び正副委員長の委嘱 

  ・魚沼市合併検討協議会の進捗状況 

・第６３回通常総会の開催について 

それぞれの議事について協議・承認いただきました。 

◆新潟県新事業チャレンジ補助金について 

新潟県では昨年度に引き続き、新事業チャレンジ補助金を交

付する予定です。価格高騰により収益に影響を受ける県内中小企

業者等が行う、経済社会活動の変化に対応するための新たな商品

開発やサービス提供の取組を支援するものです。募集開始時期は、

令和５年４月中旬以降となっており、詳細はまだ公表されており

ませんので次月号でご案内する予定ですが、「新潟県新事業チャ

レンジ補助金」検索で随時ご確認ください。 

 

◆新しい商工会運営委員が決まりました！ 

 商工会運営委員が４月から交代して、以下の新しいメンバーに

なりました。広報の配布や各事業等の周知、取りまとめは新しい

運営委員となりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

令和５年度 運営委員名簿（敬称略） 

地 区 氏 名 事業所名 

東 １ 班 佐 藤  勝 佐藤運送 

東 ２ 班 磯 部  大 輔 (有)磯部建築事務所 

東 ３ 班 磯 部  節 夫 (資)磯部モータース 

東 ４ 班 篠原 真由美 シノハラ理容院 

東 ５ 班 星 野  照 夫 今泉簡易郵便局 

東 ６ 班 新 島  善 一 (株)新島設備 

東 ７ 班 設 置 な し － 

東 ８ 班 橘  嘉 明 たちばな板金 

東 ９ 班 星  満 カーフォート 

東１０班 設 置 な し － 

東１１班 櫻 井  悟 (株)さくらや農園 

   

西 １ 班 高 橋  保 男 保高建築設計事務所 

西 ２ 班 山之内 敏夫 山之内重機 

西 ３ 班 椛 沢  司 お菓子工房丸見屋 

西 ４ 班 和 田  辰 雄 神湯とふれあいの里 

西 ５ 班 山 本  高 則 山本建築 

西 ６ 班 山 屋  一 幸 山屋工務店 

西 ７ 班 松木 敏比古 テクノマツキ 

西 ８ 班 関 矢  茂 信 (株)関矢設計事務所 

西 ９ 班 酒 井  勝 巳 酒井設備 

西１０班 仲 丸  友 良 (有)友造板金 

西１１班 鈴 木  真 一 (株)星建工業 

西１２班 櫻 井  誠 桜井自転車支店 

３月までの委員としてご協力頂きました皆様、大変ありがとうございました 

◆市内事業所景況実態調査 
協力御礼・調査結果について 

先般、魚沼市商工会連絡協議会では、「事業所景況実態調査」

を実施いたしました。この度、調査結果がまとまりましたので

その概要を送付します（別紙実態調査概要をご覧ください）。 

本調査は実施内容を評価検証し、今年度も実施を予定してお

りますので皆様からのご理解とご協力をお願いします。 

◆魚沼市内４商工会合併検討協議会開催報告 

令和５年３月３０日（木）に今年度最後の合併検討協議会を

開催しました。各商工会長はじめ選出された委員、総勢２８名が

招集され、令和４年度に「組織」「事業」「財政」に別れてそれぞ

れ合併に向けて協議してきた内容が承認されました。 

今後は組織を法定協議会（合併推進協議会）に変え、合併が

円滑に進むように更に議論を深めていく予定です。 

今後の詳細つきましては、通常総会や商工会報等にて周知し

ていきますので、会員皆様のご理解とご協力をよろしくお願いい

たします。 
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